

APPELS À TÉMOINS

COMPRENDRE L'ADDICTION AUX JEUX D'ARGENT ET DE HASARD

Par [Profil supprimé](#) Posté le 19/03/2018 à 12h33

Bonjour,

Je suis en troisième année d'études d'assistant de service social. Depuis quelque temps je m'intéresse à la problématique de jeu d'argent et de hasard, ayant connue des personnes de mon entourage qui jouaient pas mal. Dans le cadre d'une initiation à la recherche, je souhaiterais échanger avec des joueurs volontaires sur leurs ressentis face à la problématique.

Pour ceux et celles qui souhaiteraient échanger, je vous invite à prendre contact avec moi à l'adresse mail suivante :
bordier.judith@gmail.com

Bien à vous.